

60 Jahre evangelische Kirche in Oberpleis

Im Rahmen der 60-Jahr-Feier sind in der 2. Jahreshälfte Veranstaltungen geplant, die unsere Kirche als einen besonderen „Raum“ vorstellen. Als „Gemeindezentrum Typ D“ für Diasporagemeinden entwickelt (siehe Gemeindebrief Februar/März), hat unsere Kirche viele Jahre lang als Multifunktionsraum einer sich immer stärker entwickelnden Gemeinde gedient. Erst mit der Fertigstellung des Gemeindehauses im Jahre 1984 ist sie überwiegend als „Gottesdienstraum“, sprich: Kirche, genutzt worden.

In den letzten Jahren haben wir aufs Neue entdeckt, dass unsere Kirche in der Tat mehr ist als nur Ort für Gottesdienste, sie ist „Lebensraum“ und „Gestaltungsraum“. Sie eignet sich hervorragend dafür, dass Leben in allen Facetten gefeiert, bedacht und gewürdigt wird – dazu ermutigt uns geradezu die befreiende Botschaft Gottes.

Veranstaltungen im „Lebensraum“ Kirche:

- 13. September:** „Tag des offenen Denkmals“, Bilder vom Bau der Kirche
- 23. September:** Varieté mit Joy Burger
- 4. Oktober:** Ausstellung zum Leben Otto Barnings
- 31. Oktober:** Konzert des „Kölner-Trompeten-Quartetts“
- November:** Gospel-Chor aus Seelscheid
- 2. Dezember:** Festgottesdienst zum Kirchenjubiläum

Genauere Angaben und weitere Informationen zu den Veranstaltungen werden noch erfolgen.

Eine Kirche entsteht

Im April 1949 bestätigt das Hilfswerk der Evangelischen Kirchen in Deutschland die Spende des Hilfswerks der Evangelischen Kirchen der Schweiz, wonach der Kirchbau schlüsselfertig auf vorhandenem Fundament geliefert wird. Im Mai 1949 legt Prof. Dr. Otto Barning gegenüber unserer Kirchengemeinde die Voraussetzungen für den Kirchbau und seine Finanzierung dar.

